
 

 

 

 

 

みんながんばった！ はじめての体育祭 

５月２３日（金）、６月６日（金）に熱く、そしてさわやかに体育祭が行われました。どの競技にも中学生らしく精一

杯がんばりました。競技の際の真剣な表情と仲間への大きな声援はとてもさわやかで、１年生のパワーを感じまし

た。練習がうまくいかないこともありましたが、それを乗り越えたことでクラスのつながりが強くなり、それぞれがひと

回り成長したように思います。次は林間学校と合唱コンクールです。体育祭で築いた信頼関係を大切にしながら、

より一層クラスの、そして学年の絆を深めていきましょう。 

 ご家族の皆さん、たくさんの声援ありがとうございました。 
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力を合わせた体育祭                   １年２組 森 瑞貴 

私たちは、６月６日の今日、できなかった体育祭の  

後半戦をやりました。 

最初には、綱引きをやりました。綱引きは、正直勝てる

だろうなと思っていました。しかし、いざやってみるとみん

な強くて、勝つことは出来ませんでした。でも私の中で

は、どのクラスよりも声を出し、はげまし合えたと思い   

ます。 

次は、女子の選抜リレーをやりました。女子のリレーは

本当に速くて、優勝することが出来ました。応援席でも 

みんな精一杯応援しました。 

その次は、男子の選抜リレーをやりました。男子は残念ながら優勝はできず、おしくも 2 位になってしま

いました。ですが、男子も女子もどちらもとてもたくさんがんばり、全力でいどんだことなので、あとは楽し

むのが一番だと思っています。２，３年生の勝負も見ましたが、経験者なのですごく強かったです。他の 

学年も全力で応援することができたと思います。 

前半戦の時よりもたくさん声が出ていたし、チームワークもよくなってきているような気がします。声を 

かけ合い、協力することが大切だと改めて感じました。体育祭に限ったことではなく、他の行事でも協力

することが大切です。合唱コンクールでは、歌う人やばんそうの人も協力しないといけないし、林間学校も

協力して楽しみたいです。何ごとも協力し、楽しむことが一番だと気づかされました。 

体育祭の思い出                     １年３組 鷲頭 美咲 

 私は体育祭で思い出に残ったことが３つあります。 

 １つ目は、チームジャンプです。練習の時は、みんなの 

息が合わなくてぜんぜん上手くいかなかったし、大変だっ

たけれど、本番ではクラスの最高記録を出すことができ

たからです。1位にはなれなかったけど、1位になったくら

い嬉しかったです。 

 ２つ目は部活対抗リレーです。1回も合わせずに本番で

浮かないか不安だったけれど、なんとかやりきることがで

きてよかったし、 好きな曲だったから普通より何十倍、  

何百倍も楽しくピアニカをふくことができたからです。午前の部が終わった後のお弁当は 最高においし

かったです。 

 ３つ目はつな引きです。1 回戦目は１組対３組で負けてしまったけど、２回戦目の２組対３組で、勝つこと

ができたからです。あきらめずに 2 回戦目もみんなで力を合わせてつなを引いたから勝てたのだと思い

ました。 

 閉会式ではおしくも優勝にはなれなかったけど、この体育祭を通して３組の絆はとても深まったと思う

し、クラスのふんいきがすごくよくなったと思いました。これからも体育祭に限らず、林間学校や合唱コン 

クールなど、盛り沢山の行事にむけて絆をどんどん深めていければと思います。初めての体育祭で上手

くいかなかったこともたくさんあったけれど、最高の思い出になってよかったです。来年も全力で楽しみた

いと思います。 

 

 

１組の代表作文は、PTA広報に掲載されます。 


